
Protokoll der Fachscha/ssitzung FHU am 22.05.23 

Anwesende (Vornamen) und Gesamtzahl: 12 
Nicolas, Max, Jannis, Isabelle, Johanna, Sophia, Josi, Lena, Lina, Thomas, Paula, Benny 

TOPS 
1. Stadtradeln 
2. Instagram 
3. Waldparty 
4. Dekanatstreffen 
5. Bericht StuMeTA (StudenLsche Meteorologie Tagung) 
6. Bericht Faust (Fachscha/entagung umweltbezogener Studiengänge) 
7. PsychotherapeuLsche Beratung beim SWFR 
8. ESPROs 
9. Thema „Schanz“ 
10. StuRa Bericht (Max) 
11. FakRat Bericht (Max) 
12. Bierpong Becher 
13. Vollversammlung 
14. Lobbygrillen 

1. Stadtradeln 
-> Benny hat Gruppe erstellt und Nachricht formuliert 
-> Findet vom 16.06. bis 09.07. 
-> Anmeldung über: hTps://www.stadtradeln.de/index.php?
id=171&L=0&team_preselect=41679 

2. Instagram 
-> Valen[n möchte paar Slides zum Thema Jagd machen 
-> Isabelle möchte ein paar Beiträge zum Thema Klimakrise zu machen, bei denen sie  
    auch Profs befragt (auch Thema Klimaangst) 
-> Auf Geld von Energiepreispauschale hinweisen, weil das Verfahren jetzt wohl vereinfacht  
     Wurde 
-> Wir wollen wieder mehr News aus den Sitzungen posten 
 -> Max schickt Isabelle die Powerpointvorlage 

3. Waldparty 
-> Name „Waldparty“ steht jetzt fest nach interner Telegramumfrage 
-> Diskussion, wie viel Geld wir verlangen wollen und ob es RabaT für Kostüme/Fachbereich  
    geben kann 
 -> Wir wollen es eher güns[g halten 
 -> 5€, ermäßigt 4€ ; wird nochmal vom AK genauer disku[ert 
 -> Update: es wurde sich auf 5€ ohne RabaT geeinigt 

https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team_preselect=41679
https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team_preselect=41679


4. Dekanatstreffen 
-> MiTwoch treffen sich die Hochschulgruppen unserer Fakultät mit dem Dekanat. Isabelle &  
     Max werden dort die Fachschan FHU vertreten mit folgenden Themen: 
 -> Beziehung zu den Hausmeistern (Vorschlag am Rande: sie zum Grillen einladen!!!) 
 -> HüTenbelegung MathislehüTe 
 -> Fragen zur Belegung 
  -> Wann muss / kann man Anträge einreichen? 
  -> Wäre es möglich Terminkalender mit bereits belegten Terminen auf die  
       Website zu packen? 
 -> Umbau Herderbau 
  -> Ökologische Baustoffe; wie können wir einwirken? 
  -> Sozialraum (Fachschansräume und FöCa) 

-> Nebenfach Naturschutz (nochmal auf den Tisch bringen) 

5. Bericht StuMeTA (StudenLsche Meteorologie Tagung) 
-> Benny war dort (mit noch 7 weiteren Studis aus Freiburg) 
-> Fand in Innsbruck staT mit insgesamt 150 Leuten aus dem DACH Raum 
-> In 3 Turnhallen geschlafen, volles Programm (auch Exkursionen), Kosten waren 60 € 
-> FAZIT: 
 -> Gutes Vernetzungstreffen (zB. Auch zum Finden von Masterstudienplätzen) 
 -> War gut organisiert! 
 -> Nächstes Mal findet in Leipzig staT 
-> Benny macht einen Instagrampost zum Thema und bewirbt das Event 
-> Will Freiburg das mal ausrichten? 

6. Bericht Faust (Fachscha/entagung umweltbezogener Studiengänge) 
-> Thomas und Max waren dort (in Neuburg an der Donau; Campus der HS Ingolstadt) 
-> Insgesamt circa 40 Studis, überwiegend aus technischen Studiengängen wie  
    Umweltschutztechnik oder Umwel[ngenieurwesen 
-> Intensives Programm mit Arbeitskreisen, Austausch, Vorträgen und Spaßprogramm 
-> Nächstes Mal findet in Bochum im Wintersemester staT (Termin ausstehend) 
-> FAZIT: 
 -> Sehr sinnvoll, weil Austausch alle sehr ähnliche Ziele verfolgen wie Nachhal[gkeit  
                  in der Uni 
 -> Wäre nice, wenn nächstes Mal auch Umwis dabei sind und nicht (nur) Waldis ;D 
-> Website gibt guten Überblick über Umweltstudiengänge: hTps://faust-vernetzung.de/ 
 -> Max schreibt sobald die Website aktuell ist auch nochmal einen Werbetext in die  
                  Jahrgangsgruppen 

7. PsychotherapeuLsche Beratung beim SWFR 
-> Benny hat über Ecken mitbekommen, dass das SWFR wohl plant, die  
    psychotherapeu[sche Beratung abzuschaffen 
-> Wir prüfen mal, ob die Info s[mmt! 
-> Vermutlich Fake News! Ohren steif halten… 

https://faust-vernetzung.de/


8. ESPROs 
-> Läun bei fast allen Studiengängen soweit an 
-> Umweltmaster wissen wir nix von; Nicolas fragt mal bei Sunniva nach 

9. Thema „Schanz“ 
-> Dekan Schanz hat im informellen Gespräch gewisse Aussagen über Gleichberech[gung 
getä[gt, die von den anwesenden Studis als sehr unreflek[ert wahrgenommen wurden. 
Darauyin wurde sich darüber ausgetauscht und beschlossen, eine Art Statement für den 
Fakultätsrat auszuarbeiten. 
-> Einige unserer Studis, die ihn in der Vorlesung haben bestä[gen, dass einige Aussagen 
diskriminierend bzw. eine zu hinterfragende soziale Posi[onierung darstellen 
-> Gemeinsam mit der Geo Fachschan arbeiten wir eine Posi[onierung aus 

10. StuRa Bericht (Max) 
-> Gab  ein paar Abs[mmungen, da aber niemand in der nächsten StuRa Sitzung dabei sein  
     kann, verzichten wir auf Abs[mmung darüber 
-> Es wurde das Thema „notwendige Erhöhung der Studiengebühren an den StuRa“  
     disku[ert: 
 -> In wenigen Jahren reicht Geld nicht mehr, sodass Beitrag (der Teil des   
                 Semesterbeitrags ist) von 7€ auf 11 oder 12€ erhöht werden 
 -> Wir sehen es als notwendig an und werden uns nicht querstellen 
-> Es wurde disku[ert, ob die nächste Uniwahl online oder auf Papier sta{inden soll 
 -> Kaum Argumente gegen Online bzw. für Papier 

11. FakRat Bericht (Max) 
-> Bericht ist in extra Dokument 
-> Wird in die Telegramgruppe gesendet aber nicht auf die Website geladen 
-> Wer es nochmal braucht, bei Max melden! 

12. Bierpong Becher 
-> Benny hat hochwer[ge Hartplas[k-Becher besorgt im Wert von 26,99€ 

Abs[mmung darüber, die 26,99 € für Bierpongbecher aus dem Fachbereichsbudget der FHU 
zu bezahlen: 

Ja: 12 
Nein: 0 
Enthaltung: 0 



13. Vollversammlung 
-> Max schlägt vor, eine Vollversammlung  des Fachbereichs zu machen, mit der Begründung,  
     man könne so den Draht zu unseren Studis intensivieren und eine Veranstaltung mit Event  
     Charakter herbeizaubern ;D 
-> Gab es so in den letzten Jahren noch nie 
-> Als geeigneten Termin schlägt er den 19. Juni vor (anstelle FS Sitzung) 
-> Diskussion, ob wir das machen wollen: 
 -> Wir machen sehr viel in dem Zeitraum, könnte stressig werden! 
 -> Generell aber Zus[mmung und Mo[va[on 
-> Max stellt Raumantrag für HH5 (wissen dann in frühestens 2 Wochen, ob wir ihn  
    bekommen) 

14. Lobbygrillen 
-> Termin steht: 26. Juni nach der Fakultätsratssitzung (also gegen 18.00) 
-> Isabelle schreibt Mail an den Lehrkörper  

Follow ups: 
-> Erasmus Notenanrechnung (Max) 
-> Ers[hüTen reservieren (Max) 
-> Fortlaufenden Fachschanskalender einrichten (AK Website?) 
-> Instagramupdate (Max schickt Isabelle Vorlage) 
-> Übersicht zur Uniwahl; Frist: 15.06 !! (Max) 
-> Wer bezahlt Baumkostüm? (Max) 
-> Stadtradeln


